

# 愛の家 岐南通信

令和5年11月作成

今月はインフルエンザの予防接種を予定しております。スタッフ・ご利用者様共に接種し感染症予防に努めてまいります。

コロナなどの感染症対策を継続させて頂いておりますが多少ではございますが制限を緩和させて頂きました。

コロナだけでなく様々な感染症が至る所で流行っておりますのでそちらにも気を付けてまいります

## 自立支援介護の紹介動画のご案内



愛の家グループホーム岐南では2019年12月から自立支援介護の取り組みを進めてきました。

認知症介護のノウハウを「栄養・水分・運動」の視点からアプローチを行っております。

動画掲載リンクQRコード

自立支援介護の実践でもう一度元気になるお手伝いをさせていただきます。



愛の家グループホーム岐南のホームページ掲載QRコード

ホームページにてブログを始めました！普段のご様子を随時更新しております

## ハロウィン🎃パーティーをしました！



ホームにてハロウィン🎃パーティーを開催しました！可愛いおばけちゃんの登場と共にご利用者様の笑顔をたくさん拝見することが出来ました。仮装をして『トリックオアトリート！』おばけちゃんからご利用者様皆さまへお菓子のプレゼント！！ご高齢の方には馴染みの薄い行事ですが、秋の味覚を味わって頂き季節を感じて頂きました。

## いろいろな秋を堪能しました♪



今月は、演奏会やお外でお茶会でしたり、ドッグセラピーがあったりと色々な秋を楽しみました。

## 日常生活



スタッフのお子さんが遊びに来て下さったり、たくさん外出された岐南体操などで運動をされたり、お手伝いもしていただきました。

お誕生日おめでとうございます！ いつまでもお元気で！

